

Kingersheim, une ville qui rassemble

ACHETER LOCAL FAIT VIVRE VOTRE COMMUNE !

S'il est une période de l'année où le tissu commercial est pleinement mobilisé, c'est bien lors des fêtes comme celles de Noël.

Pour notre équipe municipale, c'est chaque fois le moment de rappeler que le « consommer local » est important : en effet, si on veut conserver des commerces dans nos villes et villages, il faut que les consommateurs agissent de façon solidaire en achetant au plus près de chez eux leurs biens de consommation.

Et ce qui est valable pour les commerces, l'est également pour toutes les activités de travaux et services avec un véritable réseau d'artisans présents sur notre secteur.

Pourquoi acheter via internet à l'autre bout de la terre des produits que l'on peut trouver près de chez soi ? Pourquoi accepter l'offre commerciale d'une société qui n'a que pour siège social une adresse postale à des centaines de kilomètres d'ici, alors que de nombreux artisans sont présents à deux pas de nos domiciles ? Le prix ? Mais finalement ne paie-t-on pas le prix fort quand la maintenance n'est pas au rendez-vous ou lorsque la commande n'arrive jamais et qu'il faut se battre au téléphone ou par internet avec un fournisseur dont on ne connaît pas la localisation !

Rappelons également que le commerce et l'artisanat ne se décrètent pas, il faut la volonté et l'investissement de femmes et d'hommes qui décident d'entreprendre.

Pour que leurs activités rencontrent l'intérêt de la clientèle, il faut également réunir plusieurs conditions et l'environnement local est une composante importante.

A Kingersheim, nous avons lancé depuis 3 ans un travail en concertation régulière avec les commerçants et artisans locaux en lien avec les deux associations : les Enseignes de Kingersheim (centre de la commune), et « Kaligone Pôle 430 » (zone commerciale du Kaligone Kingersheim - Wittenheim).

Avec eux nous travaillons sur tout ce qui peut « faciliter » le quotidien de l'entrepreneur et rendre notre commune plus attractive.

Nous les accompagnons dans des actions de visibilité comme avec la publication fin 2022 d'un guide pratique « Annuaire de l'économie locale » (distribué avec le Kingersheim Magazine dans tous les foyers) pour vous informer sur l'ensemble des services et commerces répertoriés sur le ban communal.

Dès la première page du site internet de la commune figure également un onglet « Economie locale » qui vous guide vers leurs coordonnées.

Pour sensibiliser les consommateurs, une campagne d'affichage sur les grands panneaux publicitaires de la commune rappelle qu'**« Acheter local fait vivre votre commune »** !

Pour retrouver les bonnes habitudes et rompre avec les mauvaises, il faut passer par le local. Consommer local, produire local, acheter local, plus qu'une mode, c'est une véritable nécessité pour pérenniser le tissu économique et social de notre commune.

Nous vous souhaitons de très belles fêtes et une bonne nouvelle année 2024 !

Sylvia RAMUNDI, avec le groupe municipal « Kingersheim, une ville qui rassemble »

Kingersheim Nouvelle Ère

LES DÉCISIONS D'EN HAUT, ÇA SUFFIT !

Les habitants propriétaires ont vu leur taxe foncière explosée du fait de l'augmentation de la part M2A au niveau local mais surtout de l'augmentation des bases locatives votée par l'Assemblée Nationale.

Ainsi la suppression de la taxe d'habitation décidée par le Président se voit petit à petit transférée sur la taxe foncière faisant peser sur les seuls propriétaires la contribution locale aux finances des communes. La plus élémentaire des justices voudrait pourtant que tout habitant participe au financement de sa commune !

Récemment, le conseil municipal a été sommé par l'Etat de donner son avis sur un projet de géothermie et d'exploitation du lithium dans notre bassin de vie. Outre le peu d'informations fournies, le délai de réponse était de 30 jours ! Cette «consultation» démontre le peu de considération qu'a l'Etat vis-à-vis des parties prenantes et surtout des habitants concernés !

Au-delà des problèmes démocratiques que pose cette consultation, nous avons rappelé en séance que ces activités d'exploitations souterraines n'étaient pas sans risques. Rappelons que la préfecture du Bas-Rhin a décidé d'un moratoire quant à ce type d'exploitations à la suite de tremblements de terre directement imputables à ces activités. L'Alsace porte bien des stigmates de l'exploitation de son sous-sol avec souvent des conséquences écologiques désastreuses et notamment, les mines de potasse avec le double impact des mines et de la reconversion du site (Stocamine) avec ses 42000 tonnes de déchets que l'Etat se refuse de retirer !

Il en va ainsi de l'Etat qui décide de tout et impose sa vision faisant fi des besoins et contraintes des territoires alors que toutes les fonctions régaliennes (sécurité, justice) sont en crise, que l'Education Nationale est à la peine dans l'enseignement des savoirs élémentaires et la transmission des valeurs républicaines, etc.

Plus que jamais, militons pour une véritable décentralisation et une révolution démocratique !

Bonne fêtes de fin d'année !

A votre disposition,

Pascal Heyer, Laurent Roth, Carmen Bacany, Philippe Larger
GroupeKNE@gmail.com

Kingersheim la Vie ensemble

Chaque année apporte son lot de nouveautés, de surprises, agréables ou moins agréables, au niveau international, national ou local. Les évènements se suivent mais ne se ressemblent pas nécessairement. Ce qui fait qu'il est primordial d'être prêt à adapter les programmes en conséquence. Nous gardons l'humain au cœur de notre projet.

Joyeux Noël et bonnes fêtes à toutes et à tous.

Fadi Hachem, Kingersheim la Vie ensemble,
07 67 37 72 14 - fadi.hachem@orange.fr